
別記様式（第７条関係） 

議 会 報 告 会 実 施 報 告 書 

 

開催日時 平成３０年１１月１０日（土） １４時００分 ～ １６時３０分 

開催場所  土浦市民会館 小ホール 

出席議員 

司会者 平石勝司 

報告者 

総務市民委員会（今野貴子） 

文教厚生委員会（塚原圭二） 

産業建設委員会（吉田千鶴子） 

記録者 平石勝司 

 総務市民委員会（６名） 

 平石勝司、島岡宏明、久松 猛、海老原一郎、 

篠塚昌毅、今野貴子 

文教厚生委員会（７名） 

 栁澤 明、井上圭一、福田一夫、荒井 武、 

鈴木一彦、下村壽郎、塚原圭二 

産業建設委員会（８名） 

 小坂 博、勝田達也、内田卓男、竹内 裕、 

川原場明朗、矢口 清、吉田千鶴子、柴原伊一郎 

参加人数 １６名 

実施内容 

１．議会からの報告 

（１）総務市民委員会 

①土浦市の防災対策と災害の備えについて 

②土浦市のシティプロモーションの取組みについて 

 

（２）文教厚生委員会 

①学校給食センター再整備事業について  

 

（３）産業建設委員会 

①真鍋神林線延伸道路整備事業について  

②土浦港周辺広域交流拠点整備事業について 

③荒川沖木田余線街路事業について 

 

２．市民との意見交換 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見 

・提言等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

（意見(提言)の要旨を記載） 

 

Ｑ：市民からの意見・提言等 

Ａ：議会の回答 

 

 

１．防災に関する想定について  

Ｑ： 現在、Ｍ７．３震度６強を想定して防災訓練を行っているが、東日本

大震災では茨城県南地域でも震度６を観測していた地点もあるため、

想定の見直しが必要ではないか。 

 

Ａ： 担当課とも協議をしていく。 

 

 

 

２．シティプロモーションについて  

Ｑ： シティプロモーション動画を東京都内だけではなく、近隣の県などで

も流してはどうか。 

 

Ａ： 今後も広く、より効果的に土浦の魅力を発信していけるよう執行部に

対して提案をしていく。 

 

 

３．土浦市の活性化について 

Ｑ１：泳げる霞ヶ浦について 

霞ヶ浦全域を泳げるようにすることは困難か。 

      

Ａ１：霞ヶ浦の水質浄化は重要な課題でもあり、今後も委員会としてしっ

かり取り組んでいく。 

 

Ｑ２：花火大会について 

来年の花火大会の会場変更などは考えているか。 

 

Ａ２：来年も現在の会場で開催予定である。 

 

 

４．道路行政の問題について 

Ｑ： 朝と晩の通勤・通学時間帯に６号国道が渋滞となるため、天川周辺の

市道に車が侵入し、スピードを出して通行する車もいて危険なため、対

策をしてほしい。 



 

平成３０年１１月２１日 

 

土浦市議会議長 海老原 一郎  様 

 

土浦市議会議会報告会実施要項第９条第１項の規定により提出します。 

 

土浦市議会広報広聴委員会 委員長 福田 一夫  

     

 

 

 

 

 

主な意見 

・提言等 

Ａ： 現場の状況を確認し、担当課とも協議していく。 

 

 

５．常名運動公園の問題について 

Ｑ： 常名総合運動公園計画の見直しが必要ではないか。 

 

Ａ： 委員会としては計画について反対ではない。 

 

 

６．議会傍聴について 

Ｑ： 議場内での音声が聞き取りづらいので、議場外のモニターのところで

聞いているが、椅子やテーブルがないので用意できないか。 

 

Ａ： 議会運営委員長とも相談して対応を検討していく。 

 

そ の 他 

特記事項 

６．議会傍聴について 

   議場内での傍聴について音声が聞きづらいというご意見をいただき

ました。 

議場内で使用が可能な補聴機能機器（磁気ループ受信機）の貸し出し

を行っておりますので、議会事務局までお申し出下さい。 


